

Consulta de Segob sobre militares, estrategia de legitimación: expertos

Académicos del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO), Universidad Jesuita de Guadalajara, consideran que la consulta planteada por la Secretaría de Gobernación (Segob) sobre la permanencia de las Fuerzas Armadas en la calle hasta 2024, es inconstitucional y que busca legitimar la estrategia del Gobierno Federal.

Radamanto Portilla, coordinador de la Licenciatura en Gestión Pública y Políticas Globales del ITESO, considera que es una estrategia para legitimar una decisión ya tomada por la actual administración.

El académico cuestiona que las preguntas que se incluirán en dicho ejercicio, que se realizará el 22 de enero de 2023, no consideren alternativas a la militarización de la seguridad pública, la cual, dice, ha quedado demostrado con otras experiencias que no es la mejor opción.

Portilla también pone en entredicho que la consulta se base en planteamientos dicotómicos, en el sentido de que se preguntará solamente si se está a favor o en contra de la iniciativa, sin más alternativas de respuesta.

Por su parte, Marcos del Rosario Rodríguez, coordinador de la Licenciatura en Derecho del ITESO, opina que esta consulta, que será organizada, financiada y ejecutada por la Segob con el apoyo de un Comité Ciudadano, es a todas luces inconstitucional.

Además, el académico destaca que una de las razones por las cuales se ha decidido llevarla a cabo sin la colaboración del Instituto Nacional Electoral (INE) es para contribuir a deslegitimarlo, en el contexto de la discusión sobre la reforma electoral. /24HORAS

134,960

Homicidios son los que se han contabilizado en el sexenio de López Obrador





ARCHIVO/ CUARTOSCURO

TAREA. El ejercicio, que busca la permanencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad, está previsto que se realice el 22 de enero de 2023.



Insiste PRI en Va por México

CIUDAD DE MÉXICO

El dirigente del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno, afirmó que impulsar la coalición "Va por México", conformada por el tricolor y los partidos Acción Nacional y de la Revolución Democrática, es "pensar en México" y en los gobiernos de coalición. Indicó que la reforma electoral que impulsa el gobierno como iniciativa para la concentración del poder, "no va a pasar" y no tendrá el voto del PRI. **Rita Magaña**

CUARTOSCURO



Alejandro Moreno, presidente del PRI.



A TRAVÉS DE LAS REDES
TABASQUEÑOS
EMPUJAN LA **4T**



Andrés Manuel López Obrador
@lopezobrador_

El proyecto del Tren Maya promueve el rescate de nuestra riqueza histórica en el sureste del país; Ichkabal y Paamul II se incorporaron al Programa de Mejoramiento de Zonas Arqueológicas. Esta obra estratégica mostrará la grandeza cultural de México.



Óscar Cantón Zetina
@oscar_canton

En nuestra Asamblea Informativa para la Reforma Electoral realizada en Chipilinar, Jalapa, tuve el gusto de saludar a mis paisanos de varias comunidades como Aquiles Serdán, Montaña, San Juan El Alto, San Marco y Astapa, a quienes reconozco su participación siempre activa.



Mónica Fernández Balboa
@monicaferbal

En el marco de la glosa del Cuarto Informe de Gobierno del Ejecutivo Federal, comparece ante el pleno del @senadomexicano el titular de @Hacienda_Mexico, @R_Ramirez_O. – en Senado de la República.



Adán Augusto López H
@adan_augusto

El titular de #Gobernación, @adan_augusto, se reunió con el gobernador de #Zacatecas, @DavidMonrealA, para analizar temas en materia de seguridad. Refrendó el apoyo del @GobiernoMx al @gobiernozac para evitar hechos tan lamentables como los sucedidos en Calera.



Javier May
@TabascoJavier

Con el @TrenMayaMX se protege la zona arqueológica de Moral Reforma en Balancán Tabasco. Para seguir disfrutando la grandeza cultural de México ahora se podrá visitar desde la estación El Triunfo. Al igual que el @INAHmx y @dprieto_ #SúbeteAlTren

